

Die Automobilgruppe Nord AG (ANAG) hat einen neuen Vorstand



Die ANAG setzt auf eine starke Frau! Michaela Friedrich übernimmt kommissarisch bis zum 30. April 2021 die Aufgaben des Vorstandes der Automobilgruppe Nord AG. Die einstimmige Berufung durch den Aufsichtsrat ist bereits am vergangenen Freitag (09. Oktober 2020) erfolgt.

Seit 2007 ist Frau Friedrich als Leiterin Finanzen und Personal für die ANAG tätig. Im Jahre 2010 wurde sie zusätzlich zur Prokuristin bestellt und ist seitdem mit dem jeweiligen Vorstandsmitglied für die betrieblichen Entscheidungen zuständig. Somit kann die ANAG darauf vertrauen, dass die Führung der Gesellschaft mit großem Engagement und ohne Reibungsverluste erfolgen wird.

Dies gibt dem Aufsichtsrat die Zeit, in Ruhe einen Bewerbungsprozess für die Vakanz durchzuführen.

Die (ANAG) Automobilgruppe Nord AG unterstützt seit 2001 markengebundene Autohäuser mit Einkaufsvorteilen, Informations- und Anwendungssystemen. Aktuell gehören dem Verbund 375 Mitglieder mit 680 Betrieben an, welche von den Leistungen der ANAG profitieren. Mit der Ergänzung des Portfolios im Bereich der Digitalisierung geht die ANAG einen weiteren Schritt in die Zukunft für ihre Mitglieder und Aktionäre.

